

Es Ingeniero de Caminos por la Universidad de Cantabria y sustituye en el cargo al recientemente jubilado Vicente Revilla

El delegado del Gobierno se reúne con Fernando Hernández, nuevo jefe de la Demarcación de Carreras del Ministerio de Fomento en Cantabria

- Agustín Ibáñez destaca su experiencia y su conocimiento de las grandes infraestructuras viarias que el Estado lleva a cabo en Cantabria.

Santander, 20 de noviembre de 2009.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, se reunió hoy con el nuevo jefe de la Demarcación de Carreteras del Ministerio de Fomento en Cantabria, Fernando Hernández Alastuey, que ha sido designado para ocupar el cargo vacante por la jubilación de su antecesor, Vicente Revilla. El nuevo responsable de este organismo está muy ligado a Cantabria y ha participado activamente en múltiples actuaciones dentro de las carreteras del Estado en la región.

El B.O.E. del pasado 17 de febrero publicó la Orden del Ministerio de Fomento mediante la que se resolvía la convocatoria del Concurso para la provisión de la Jefatura de la Demarcación de Carreteras a favor de Fernando Hernández.

Agustín Ibáñez felicitó al nuevo jefe de la Demarcación de Carreteras y le deseó mucho éxito en su nueva responsabilidad, ya que se sitúa al frente de un departamento que es muy importante para el desarrollo de las infraestructuras de esta región y en consecuencia para el desarrollo social y económico de la misma.

La Demarcación de Carreteras cuentan con diferentes servicios relacionados con las infraestructuras como los de planificación, proyectos, obras,

Nota de prensa



conservación, explotación y administrativo. Es uno de los departamentos más activos y con más presupuesto de los que corresponden a la gestión del Gobierno de España en la Comunidad y de ahí la importancia para el desarrollo de la misma.

El delegado del Gobierno destacó no sólo la preparación técnica y profesional y la larga experiencia del nuevo responsable de las carreteras del Estado en Cantabria sino su gran conocimiento de la región y sobre todo de las grandes infraestructuras que se llevan a cabo en la misma, “por lo que la elección del nuevo jefe de la demarcación no ha podido ser más acertada”.

Hernández Alastuey nació en Zaragoza en 1957 y es Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad de Cantabria. Funcionario del Estado desde 1986, ha desarrollado prácticamente toda su vida profesional desde ese año en la Dirección General de Carreteras. Anteriormente ejerció durante unos años su trabajo en el sector privado en el ámbito de la edificación en Cantabria.

Ha sido Jefe del Servicio de Conservación y Explotación y Jefe de la Demarcación de Carreteras de La Rioja entre 1986 y 1998. Posteriormente y durante 10 años estuvo destinado en los servicios centrales del Ministerio de Fomento en Madrid, ocupando los puestos de Subdirector General de Conservación y Explotación, Subdirector General de Construcción y Subdirector General de Proyectos y Planificación, en la Dirección General de Carreteras. En este tiempo participó en múltiples actuaciones dentro de las carreteras del Estado en Cantabria, como la Autovía del Cantábrico, la Autovía de la Meseta, la Ronda de la Bahía de Santander, y en numerosos proyectos y actuaciones de Conservación de carreteras y de Seguridad Vial.

Desde principios de 2009 está destinado en la Demarcación de Carreteras de Cantabria dónde ha venido prestando sus servicios como Jefe de Área de Planeamiento, Proyectos y Obras.